

Damit eine korrekte Anwendung der Gesetze gewährleistet ist, kann gegen jeden Entscheid der KGV der Rechtsweg begangen werden. Bei Einsprachen ist es Aufgabe des Rechtsdienstes, die darauffolgenden Entscheide für die Direktion vorzubereiten.

Dieses Kompetenzzentrum ist auch verantwortlich für die Erstellung verschiedener Rechtsakte, welche den gesetzlichen Rahmen für die Tätigkeit der KGV bilden (Gesetze, Reglemente, Richtlinien und Erläuterungen).

Ferner befasst es sich mit den verschiedenen rechtlichen Fragen, die sich im Rahmen der internen und externen Tätigkeiten der KGV stellen können.